

Schützengesellschaft Edelweiß Eltheim unter neuer Führung

Schützenmeister Manfred Eder konnte 36 Mitglieder zur Jahreshauptversammlung mit Königsproklamation und Neuwahlen begrüßen. Zwar konnte wegen Corona seit März 2020 nicht mehr geschossen werden, aber den König hatte man noch ausschießen können. Gerhard Schindlers langersehnter Wunsch einmal Schützenkönig zu sein ging in Erfüllung. Knackerkönig wurde Alois Dolles und Brezenkönig Benjamin Eder. Mit einem 66 Teiler schaffte es Erika Bauer zur „Schützenliesel“, zweite wurde Sylvia Hartmann und dritte Elisabeth Eder. Jugendkönig darf sich Dinah Beier nennen vor Marco Schuster und Florian Stadler. Den Vereinmeistertitel im Luftgewehr holte sich Nina Eder mit einem Durchschnitt aus 15 Schießabenden von 187,53 Ringen, vor Maria Krichbaum und Markus Rottmeier. Bei der Jugend hatte Dinah Beier die Nase vorn mit 178,07 Ringen, vor Florian Stadler und Marco Schuster. Den Meistertitel im Aufgelegtschießen gewann Elisabeth Eder mit 295,80 Ringen vor Manfred Eder mit 294,67 Ringen und ganz knapp dahinter Christa Deinhart mit 294,60 Ringen. in der Luftpistole gewann Jens-Uwe Zernack mit 176,27 Ringen. Jahrespokalsieger bei den Damen wurde Margit Dietlmeier mit einem 59 Teiler vor Maria Krichbaum und Erika Bauer. Bei den Herren sicherte sich Manfred Eder mit einem 87 Teiler den Pokal, gefolgt von Alois Dolles und Jens-Uwe Zernack. Der eifrigste Jungschütze war Valerian Hartmann mit 27 Schießabenden. Bei den Erwachsenen war Christa Deinhart 33 mal am Stand. Nach 47 Jahren Vereinsarbeit legte Schützenmeister Eder sein Amt nieder. Als Sportleiter, Schützenmeister sowie als Festleiter beim 50 jährigem Gründungsfest der Edelweißschützen hat er den Verein mit Herz und



Verstand geleitet. Auch Bürgermeister Thiel bedankte sich für die gute Zusammenarbeit und für die Unterstützung beim Vereinsheimumbau. Der Sektionsschützenmeister Alexander Schuster überreichte Eder die große silberne Schützennadel für seine Verdienste um das Schützenwesen. Otto Krichbaum legte sein Amt als Schatzmeister nach 43 jähriger Tätigkeit nieder. Auch als Ansprechpartner für das Vereinsheim steht er nicht mehr zur Verfügung. Die Neuwahlen erbrachten folgendes: 1. Schützenmeister Alexander Hartmann, 2. Schützenmeister Jens-Uwe Zernack, Schatzmeisterin Karin Deller, 1. Schriftführerin Sylvia Hartmann, 2. Schriftführerin Elisabeth Eder, 1. Sportleiterin Maria Krichbaum, 2. Sportleiter Alexander Schuster, Fahnenjunker sind Marco Schuster und Tobias Schuier. Der frisch gewählte Schützenmeister Hartmann dankte für das Vertrauen und übergab den ausscheidenden Vorstandsmitgliedern ein kleines Geschenk und danke für die von ihnen geleistete Arbeit für den Verein.

Bericht und Fotos: Elisabeth Eder

